



Legisladores discutirán acuerdo para pedir a diputados organizar foros sobre reforma judicial

La Primera Comisión de la Permanente discutirá este martes el acuerdo para pedir a la Cámara de Diputados que organice los foros de discusión sobre la reforma judicial.

Tras instalar formalmente sus trabajos, los integrantes de la Primera Comisión se declararon en sesión permanente, a fin de analizar el día de mañana el acuerdo impulsado por legisladores de Morena.

En este marco, el coordinador de los senadores del PRD, Miguel Ángel Mancera, destacó la necesidad de que se lleve a cabo un Parlamento Abierto en el que verdaderamente se atiendan las recomendaciones que se formulen.

No obstante, advirtió que es muy probable que el eje toral de la reforma no cambie, por lo que se optará por la elección popular de ministros, jueces y magistrados.

Miguel Ángel Mancera reconoció que es necesario un cambio en el Poder Judicial, pero indicó que lo que plantea la reforma impulsada por el Ejecutivo tiene un sentido distinto a lo que quieren los ciudadanos.

El senador perredista indicó que la oposición debe aprovechar para cambiar lo que sea posible, aunque la columna vertebral de la reforma no se modifique.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/17/legisladores-discutiran-acuerdo-para-pedir-diputados-organizar-foros-sobre-reforma-judicial-644243.html>